

Cas vécus de non-Gadz

Un Gadzarts d'une entreprise sous-traitante me dit un jour qu'il fournissait des composants à un nommé H qui devait être de ma promo. Je le confirme. Il me raconte alors qu'au bout de quelques années de collaboration, H lui avait déclaré : vous m'êtes sympathique, nous pourrions nous tutoyer.

Un camarade de promo marie sa fille, que je connais bien. Le jour du mariage elle me présente son beau-père et me dit qu'il est gadzarts. Le monsieur me touche la main du bout des doigts. Je n'ai pas pris l'apéritif avec lui. J'ai localisé sa promotion et ai demandé à un Gadz, de cette promo, bien connu à la Soce, qui m'a dit de laisser tomber.

Un de mes voisins copropriétaire, sympathique et relativement jeune par rapport à moi, m'apprend au cours d'une réunion amicale organisée dans notre résidence, qu'il est gadzarts. J'essaie d'avoir plus de précisions. Il me les distille. Je connais plusieurs gadzarts de sa promotion qui me précisent que c'est un individualiste de toujours. Je reste donc sur ma réserve tout en restant poli avec lui.

Quel est le point commun entre ces personnages ? Je pense qu'ils regrettent d'avoir fait des études d'ingénieur aux Arts et Métiers. Peut-être même en ont-ils honte ?

Un camarade me rappelle qu'il y a quelques années, un présentateur de télévision se disait Gadzarts. Il fut établi qu'il ne l'était pas. Comme cela ne portait pas à conséquence, nous conclûmes qu'on ne prête qu'aux riches.